
            REQUERIMENTO 05/2014

				A Vereadora que este subscreve, após ouvido o Plenário, solicita o envio de expediente a
Sua Excelência Vereador Édio Antonio Resende de Castro, Presidente da Câmara Municipal
de Maracaju-MS, no sentido que junto ao governo municipal seja providenciado a recuperação
da estrada vicinal do P.A Santa Guilhermina  que dá acesso ao P.A Uirapuru.

				JUSTIFICATIVA

                                               A recuperação da referida estrada, não afeta apenas as
questões econômicas, mas há também aspectos sociais envolvidos, como a circulação das
famílias no assentamento, o deslocamento à sede do município e a facilidade para a
circulação do transporte escolar, entre outras. E tendo em vista as diversas reclamações
oriundas das comunidades que moram naquela região, solicitamos especial atenção quanto
ao atendimento desta reivindicação.

				
                                           	Sala das Sessões em 12 de março de 2014.
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